



みどり

金杉小学校 学校だより
第5号 9月号
令和2年9月1日



〈在籍児童数〉
男子 91名
女子 86名
計 177名

学校教育目標
よく学ぶ子
なかよく助け合う子
たくましく健康な子

9月の行事予定

1	火	発育測定5・6年 モニタリング リッパタイム
2	水	発育測定3・4年
3	木	
4	金	モニタリング リッパタイム
5	土	土曜4時間授業
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	
10	木	イングリッシュタイム 運動会全体練習①
11	金	5年稲刈り(予定)
12	土	土曜4時間授業
13	日	
14	月	
15	火	運動会全体練習②
16	水	
17	木	イングリッシュタイム 運動会全体練習③
18	金	1~4年4時間授業 5・6年生運動会準備
19	土	秋季運動会
20	日	運動会予備日①
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	運動会予備日②
24	木	クラブ
25	金	5年社会科見学(予定)
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	モニタリング リッパタイム

2学期開始！！

校長 星野 健一

今年例年になく3週間の夏休みということでしたが、子ども達にとっては1学期の緊張感から少し解放され、リラックスが出来て有意義な休みになったのではないのでしょうか。

夏休み中は、大きな事故等もなく子ども達が安全に元気よく過ごしていたという事を聞いております。登校初日もニコッと「おはようございます！」とあいさつしてくれる児童が多く見られて、私もたくさんの元気をもらってスタートを切ることが出来ました。

しかしながら、いまだに新型コロナ感染拡大防止のための対策が続き、様々なところで支障が出ているのも確かです。5年生の林間学校もそうでしたが、宿泊を伴う6年生の修学旅行も残念ながら中止となりました。社会科見学のような形での検討はしていますが、安全を確保した上で、できる限りのことを行っていこうと考えます。また、秋の歌声発表会においても、10月31日に予定していましたが、形を変えて3学期に延期させていただきます。その他様々な面で余儀なく変更や中止をしなければなりません、どうか御理解をいただきたいと思ひます。

このような寂しい話題ばかりですが、反面、本紙の裏面にもありますように町内硬筆展入賞者が多数記載されており、1学期後半に頑張って練習してきた嬉しい成果が出ています。金杉小学校の上位独占状態で、本当に上手な字の児童が多いことが誇らしく感じられます。

また、全校児童に金杉小学校のキャラクターの作成応募をして、1学期の終了間際に決定しました。金小の特徴をとらえていて、とても良い作品が生まれました。

『かっぴー&なっぴー』です。大人が考えているより、児童の感性は本当にすごい！と改めて感心させられました。早速イラストを活用させてもらい、金杉小学校のいろいろな場面で登場してきます。楽しみにしててください。

2学期もまだまだ山あり谷ありと様々なところで御協力をいただくかとは思いますが、子ども達のために一歩一歩前向きに職員一同進んでいきたいと思ひます。どうかよろしくお願いいたします。



金杉小のキャラクターが決定！ 「かっぴー&なっぴー」を よろしくお願ひします

金杉小学校にふさわしい、イメージキャラクターを創ろうと、1学期に児童からキャラクターデザインを募集。集まったデザインから、児童と教職員で投票をおこない、とても素敵な「金小キャラクター」が決定しました。名付けて「かっぴー&なっぴー」これは4年SKさんと2年SNさん姉妹が、金小富士をモチーフに考案してくれたデザインです。これからの季節に合わせて、少しずつ変身して登場してきます。どうぞよろしくお願ひします。



町内硬筆展での素晴らしい成果

選手の皆さんが昼休みや家庭で一生懸命練習してきた硬筆作品の町内審査会がおこなわれました。選手の努力が実を結び、素晴らしい賞をいただくことができました。

裏面に受賞の様子を紹介しつゝ、また、作品は職員室前に展示していますのでご覧ください。

「三世代親睦グランドゴルフ大会」 開催の中止について(お知らせ)

グランドゴルフ大会の開催について7月17日の役員会で協議をおこない、新型コロナウイルス感染症防止を第一に考え、本年後は開催を中止することとなりました。

9月17日(木) スクールカウンセラーの勤務日です

スクールカウンセラーの海老澤先生が、17日(木)午後金杉小学校の勤務になります。お子さんの様子で気になることや聞いてみたいことなどを相談できるチャンスでもあります。まずは担任までご連絡ください。

今後の勤務日は 10月15日(木)午後
11月12日(木)午後 となります。

10月の主な予定

- 2日 振替休業日(運動会分)
- 7日 4年点字教室
- 10日 土曜4時間授業
- 15日 歯科検診1~2・支援 スクールカウンセラー来校日
- 17日 土曜4時間授業
- 20日 就学時健康診断
- 26日 学校保健員会
- 31日 学校公開日(午前授業)

町内硬筆審査会の結果 令和2年7月28日

特選

1年 M・T	1年 M・T
2年 I・M	3年 M・T
4年 S・K	6年 I・S

金賞

2年 S・N	3年 K・S
4年 I・R	5年 U・R
6年 M・R	

銀賞

1年 S・K	4年 S・Y
6年 K・K	

銅賞

2年 S・A	3年 S・M
5年 I・S	5年 Y・A



2学期始業式での「児童の決意」より

「2学期がんばりたいこと」 5年 U・R

ぼくが2学期にがんばりたいことは3つあります。

1つ目は「低学年のお手本になる」です。そのために、考えないで思ったことを行動したり、言葉に出したりするのではなく、やっていいことか、言っていることなのかを考えて行動します。

2つ目は「勉強をがんばる」です。そのために授業中の態度に気をつけていきます。高学年になり、今まで以上に、勉強がむずかしくなってくるので、先生の話をよく聞いてしせいをよくして、自分の意見や考えをたくさん発表していきます。

3つ目は「運動会」です。今年は高学年になって最初の運動会なので、特に、6年生と5年生がいっしょにやる種目をがんばりたいです。ぼくは1年生から4年生までで4連敗しているの、みんなと協力し、力を合わせ、楽しみながらしんげんに取り組みます。

2学期、ぼくはこの3つのことを達成できるようにがんばります。そして、代表委員として、クラスのリーダーになって、みんなを一つもまとめて引っ張っていきたいと思います。



親子除草・環境整備

8月29日

当日は、PTA・児童・学校応援団の方々のご参加で、校庭やフェンス周りの除草作業、樹木の伐採にご協力いただきました。

朝7時からの作業でも、夏の太陽が照り付ける残暑の厳しい中での作業となりましたが、116名の保護者と20名の学校応援団さんにおいでいただき、たいへんきれいになりました。大勢の皆さんのお力のおかげで、運動会に向けても環境が整備できました。ありがとうございました。



避難訓練8月28日

地震警報の後から、適切な行動がとれ、迅速に避難をすることができました。



「金杉小ライス」実りの季節

5月に田植えをおこなった「金杉小水田」に実りの季節がやってきました。今年の、梅雨明け後の厳しい暑さの中、すくすくと成長してきた稲。夏休み中には小さな花を咲かせ、そして今、もみの中に実りを見せてくれています。今月11日は、5年生の稲刈りを予定しています。実りの秋の風景です。

